

久世小だより

めざす子ども像 「く ゼ の こ」
工夫し 全力で のびやかに 心豊かに かかわる

令和6年度

第11号

令和7年1月8日

堺市立久世小学校

校長 天野 茂

〒599-8251 堺市中区平井999

TEL072-278-0324 FAX072-278-2051

<http://www.sakai.ed.jp/kuze-e/>

「目的を自覚できれば」

校長 天野 茂

2025年が幕を開け、本日、3学期の始業式を行いました。子ども達は、新たな気持ちで新しい学期に臨んでいたことでしょう。

冬休み中は、様々なウインタースポーツがテレビ等で放映されていました。中でも長年の歴史があるとともに毎年恒例となっている箱根駅伝が注目されていました。今年は、青山学院大学が2連覇を果たすだけでなく、大会新記録となる好タイムで圧勝という結果になりましたが、どうしてこんなに強いのかということも話題になりました。

その要因の一つとして原晋監督の指導法にあるのでは?とも言われています。陸上での技術面での指導の仕方ももちろんあるでしょうが、私が最も注目したのは「規則正しい生活の目的を自覚できるかどうかの問題です」というコメントでした。あれだけの過酷なレースを走り切るには規則正しい生活の中で強靭な身体を作っていくことは必須でしょう。ただ、このような生活を確実に、かつ継続的に行っていくことは管理だけでは難しいと思います。実際の行動の原動力となる自らの動機・意欲が確固たるものでなければ続かないでしょう。また、次のようなコメントにも注目しました。「大事なポイントさえ押さえれば、あとは本人の自覚に任せて自由にさせる。任せられている、信頼されていると思えば、管理などしなくても自分で考えて行動するようになるものです。」

大学生と小学生とでは同じようにはできない部分もありますが、本質的には同じでないかと思います。「目的を自覚できるかどうか」は極めて重要です。学校現場においても日々意識ていきたいと考えています。

本年も保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力を何卒よろしくお願ひいたします。



新年あけまして おめでとうございます

2週間という冬休みでしたが、ゆったりと過ごすことができたでしょうか。風邪などひきませんでしたか?お手伝いや勉強を思いっきり頑張りましたか?

いよいよ締めくくりの3学期が始まります。3学期は2学期よりも短いですが、「次の学年に向けたまとめ」になる大切な学期です。6年生は中学校に向けて小学校生活の総まとめになります。1年生から5年生も一つ上の学年に向けて最後の頑張りが必要です。これからさらに寒い日が訪れるかも知れませんが、寒さに負けず、納得の学年だったと言えるようにしていきましょう。

お知らせとお願い

●来年度のクラス数、教員数の確定のために転居調査を行う予定です。お忙しいとは思いますが、締め切り厳守でお願いします。

●2学期の終わり頃には、相次いで学級閉鎖をしなければ程、インフルエンザ等の感染症が流行りました。3学期も寒い日が続くことが予想されます。学校でも児童への感染症予防の指導を行っていきますが、ご家庭でも手洗い・うがい等のお声がけにご協力ををお願いいたします。



=保護者・地域の皆様へ=

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」とよく言われるほど3学期は短く感じます。生活リズムを整え、毎日の学習時間を大切にして、元気に学校生活を過ごせるようにご家庭のご協力をぜひお願ひします。本年も、子どもたちの豊かな成長をめざして、職員一同努力してまいります。保護者の皆様、地域の皆様、よろしくお願ひ申しあげます。

久世小学校職員一同

